

Fuerza Armada Bolivariana y organismos de seguridad ciudadana en Venezuela rechazan pronunciamientos sediciosos de la oposición



Vladimir Padrino López, Ministro del Poder Popular para la Defensa.

Por: Dalia Reyes Perera

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana y organismos de seguridad ciudadana de Venezuela emitieron una declaración ante la nación y el mundo en rechazo a los intentos desestabilizadores de la ultraderecha opositora, en el cual destaca que se está frenando un golpe de estado en desarrollo.

Ante los mensajes sediciosos de los opositores para subvertir el orden constitucional, el Ministro del Poder Popular para la Defensa, Vladimir Padrino López expuso el documento, en respuesta a un comunicado publicado en las redes sociales, suscrito por los opositores Edmundo González Urrutia, ex candidato presidencial y la ultraderechista María Corina Machado, en el cual se adjudican una victoria, en contra de la información brindada por el Consejo Electoral Nacional, única entidad autorizada para ello.

El documento recuerda que quienes hoy pretenden abrogarse el carácter de demócratas, tienen una larga y oscura trayectoria como promotores de acciones anticonstitucionales, antidemocráticas, contrarias a todas las leyes y a los más elevados intereses del pueblo de Venezuela.

“Estas acciones incluyen la solicitud de intervenciones militares en el sagrado territorio de la patria, así como la petición de medidas coercitivas unilaterales y el apoyo de todo lo que comporta la guerra híbrida, que el imperio norteamericano y sus aliados han aplicado a nuestra nación desde hace más de una década. ¡Por tanto, resulta ostensiblemente cínico, que ahora esta facción insurreccional de la oposición política venezolana, procure revestirse de un manto de legalidad que nunca ha practicado!, sentencia el documento.

El comunicado de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y los organismos de seguridad ciudadana señala que “esta corriente fascista sigue intentando posicionar la tesis de una victoria electoral que quisieron construir sobre la base de falsas encuestas y una campaña mediática orquestada para crear ficticias expectativas en un sector de la población, al que pretenden seguir engañando, además de instigar a la violencia con los mal llamados comanditos, bandas criminales de cuarta generación que desataron una ola de actos vandálicos en el país, con las cuales la ultraderecha se alió para controlar el poder político que no alcanzaron con los votos”.

Y agrega: “Es necesario reiterar, que las Elecciones Presidenciales del pasado 28 de julio se efectuaron bajo altísimos estándares de transparencia, con la asistencia de más de 900 observadores internacionales y representantes de todos los candidatos inscritos; y se constituyeron en una extraordinaria demostración de civismo, en la que el Poder Electoral, aún bajo ataque cibernético, y siendo el único ente constitucionalmente facultado, emitió los correspondientes resultados”.

También el comunicado hace un recuento de la ola de terrorismo desatada por esos grupos a través de actos vandálicos que han atentado contra centros de salud y escuelas; estructuras de servicios públicos y recreativas; centros de acopio de alimentos; establecimientos comerciales privados; monumentos y esculturas patrimoniales; e instalaciones de partidos políticos; entre otras.

Igualmente, han ejecutado ciberataques a plataformas informáticas de entes de la administración pública a fin de generar zozobra y desinformación.

Por otra parte, incursionaron sobre sedes de unidades militares y más de 250 puestos del Cuerpo de Policía Nacional Bolivariana (PNB), empleando para ello armas de fuego, explosivos y artefactos incendiarios.

El comunicado precisa: “Ante esta realidad, resulta ofensivo que intenten dirigirse a los efectivos militares y policiales a quienes siempre ellos han despreciado, incitándolos a desobedecer las leyes e irónicamente, conminándolos a ponerse del lado de la historia y del pueblo, cuando precisamente, en la estoica defensa de sus derechos, la paz y la sana convivencia, estos efectivos son los más afectados por la violencia que ellos mismos han desatado; sumando hasta el momento, 59 funcionarios policiales y 47 efectivos de la FANB heridos; además del fallecimiento de dos profesionales de la Guardia Nacional Bolivariana”.

Valora por otra parte, que es “más insultante e injurioso es que mencionen a los familiares de tan abnegados hombres y mujeres de uniforme, que también resultan sensiblemente agraviados por el salvaje y fascista plan desestabilizador que vienen desarrollando, el cual ha dejado hijos huérfanos y marcados traumas psicológicos en estas familias. Estos eventos no quedarán impunes y serán objeto de férrea justicia”.

El documento enfatiza: “Jamás lograrán resquebrajar nuestra unidad e institucionalidad; cumplimos exitosamente las tareas correspondientes a la Operación República para garantizar la seguridad de las instalaciones, el material electoral, y muy especialmente la de los votantes; siendo además testigo de la transparencia del proceso electoral”.

Precisamente, en el aniversario 200 de la Batalla de Junín, liderada por el Libertador Simón Bolívar en Perú el 6 de agosto de 1824, la Fuerza Armada Bolivariana y organismos de seguridad ciudadana ratificaron su lealtad al pueblo y a la patria.

“Ahora, en perfecta unión cívico-militar-policial, resguardaremos el orden interno y la paz en toda la geografía nacional, siempre en el marco del respeto a los derechos humanos y a los preceptos constitucionales”.

Y suscribe: “Ratificamos nuestra absoluta lealtad al ciudadano Nicolás Maduro Moros, Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, Comandante en Jefe de la FANB, quien ha sido legítimamente reelecto por el Poder Popular y proclamado por el Poder Electoral para el próximo periodo presidencial 2025 – 2031. Al mismo tiempo, respaldamos su espíritu republicano, recogido en la propuesta para dirimir lo contencioso electoral a través del Tribunal Supremo de Justicia, el cual tendrá la última palabra, demostrando una vez más la fortaleza de las instituciones democráticas del país”.

Y culmina: “¡Qué valentía de los héroes de Junín. ¡Qué honor y qué gloria, aquellos Libertadores! Siempre con la misma determinación que ellos mostraron, nosotros vamos a permanecer firmes en la defensa de nuestra Patria amada y querida”.

*corresponsal de Radio Habana Cuba en Villa Clara

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/362182-fuerza-armada-bolivariana-y-organismos-de-seguridad-ciudadana-en-venezuela-rechazan-pronunciamientos-sediciosos-de-la-oposicion>



Radio Habana Cuba